
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
   

 

～５２０回継続中～ 

一人でも多くの市民の方に市政情

報をお伝えしたいという想いから、午

前 6時 20 分頃～8 時 30分頃に駅前で

「議員報告」の配布を行っています。 ※フェイスブックとツイッターのアカウントを開設しています。 
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職員会館内の労働組合事務所使用料問題 市民感覚とかけ離れた労組の対応に疑問 

枚方市職員労働組合（市職労）が、職員会館内にある事務所の使用料の支払いを巡って、9月 26日に 

枚方市長を相手取り、大阪地裁に提訴したことが明らかになりました。市はこれまで労働組合の事務所 

について無償で使用を許可しており、議会からは適正な使用料を徴収するよう再三指摘がなされていま 

した。この間、私も指摘を重ねてきましたが、ようやく今年度から市職員関係労働組合に年間 54万 3038

円（148.68平方メートル）、市職労に年間 48万 6097円（133.09平方メートル）の使用料を支払うことを条件に使用

を許可することになりました。それに対し市職労から異議申し立てが行われましたが、市は市議会の同意を得て棄却。

しかし、その後も市職労は滞納を続け、7 月末の納付期限を過ぎても納付されなかったことから、市は至急納付する

よう 8月 12日付で催告するとともに、9月議会でも「引き続き納付するよう求め、それでも納付されない場合につい

ては、法的措置も含めて検討していく」との見解を示していたところでした。 

今回のケースは、大阪市のように庁舎から追い出したわけではなく、単に格安の使用料（正規使用料の半額、市駅

周辺の実勢価格の 1割程度）の支払いを求めているに過ぎず、市民感覚としては滞納した上に提訴までする市職労の

対応に疑問を感じます。市職労の日刊ニュース＜裏面参照＞には「市長は維新政治ときっぱり手を切れ」「組合事務

所をめぐるたたかいは、日本を『戦争する国』にしたい勢力の増長を食い止めるたたかい」など、事務所の使用料滞

納の言い訳が並んでいます。しかし、竹内市長と大阪維新の会の政策は大きく異なっており手を握っているとは思わ

れませんし、事務所使用料の徴収と「戦争する国」とどこがどう繋がるのか、少々理解に苦しみます。さらに、市民

の代表である議会からの正当な指摘を「反動派によるまったく筋の通らない組合攻撃」と受け取るなど、法令に則っ

て職務を遂行する公務員としては不穏当であり、認識不足と言わざるを得ません。今後、適正な使用料の徴収に向け、

労働組合に対しては一切妥協することのないよう市に求めていきます。 
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皆さんはこの労働組合のニュースを読んでどのように思われますか？ 

ほぼ毎朝、市役所の玄関前で職員に配布されている労働組合のニュースです 
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